

## Un élève marocain remporte le concours de la dictée de Genève

Ilias Nouhaili, un enfant âgé de 9 ans, d'origine marocaine, a remporté le premier prix du concours de la dictée de la ville de Genève, en Suisse, catégorie 8-10 ans. Le concours, qui a eu lieu fin septembre 2013, est l'un des plus prestigieux en Suisse, voire dans toute l'Europe francophone, et il est réparti en plusieurs catégories d'âge. Ce concours, qui a disparu pendant de longues années, a revu le jour cette année grâce à la volonté des autorités genevoises, qui veulent perpétuer cette compétition à un moment où l'on commence à parler du déclin de la langue française dans le monde ■



CREDIT PHOTO: DR